

01.06.2022

Liebe Mitglieder und Mitgliederinnen,

beim letzten Arbeitseinsatz haben wir gemeinsam unsere knapp 250 Tomatenpflanzen gesetzt und unserem ersten Zucchini-Satz ein gemütliches Mulch-Beet geschaffen und die 120 Pflanzen dort direkt reingepflanzt. Das war ein sehr schöner und produktiver Nachmittag.

Wieviel Bauchschmerzen einem eine einzige kalte Nacht machen kann, mussten wir am Montagmorgen erleben. Am Acker waren es immerhin  $-2^{\circ}\text{C}$ . Glücklicherweise haben dank Vlies-Auflagen alle unsere Pflanzen im Gewächshaus die Nacht unbeschadet überstanden.

Leider haben wir aber in den Zucchini trotz Vlies-Auflage einen Komplettausfall. Der Nächste Satz Zucchini ist schon gesät, aber dadurch kommt die Ernte natürlich erst deutlich später als geplant. Auch bei unseren Kürbissen, die seit ca. 2 Wochen im Feld sind, gingen 180 von den 300 Stück ebenfalls ein. Auch hier hab ich gleich Saatgut bestellt, hoffentlich reicht die Zeit noch!

Unsere Kartoffeln wurden dieses Jahr erst recht spät gelegt, daher schauen zum Glück erst die ersten Blättchen aus dem Boden und diese bekamen auch gleich eine dicke Mulchauflage. Dadurch haben diese die Nacht zum Glück recht gut überstanden.

Diese Woche können wir unendlich viele verschiedene Kohllarten (Blumenkohl, Brokkoli, Rosenkohl, Kohlrübe, Wirsing, Weißkohl, Rotkohl und Kohlrabi) setzen. Daher lade ich wieder zum **Arbeitseinsatz am Freitag ab 14 Uhr** ein. Wer Lust und Zeit hat kann alternativ auch gern am Samstag 14 Uhr kommen.

Liebe Grüße  
Simon